



**7 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 0545**

**848 000 €**

**St-Martin-de-Crau**

Maison à vendre (13310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vous êtes à la recherche d'une propriété à la campagne entre les Alpilles et Arles, cette maison sera parfaite pour vous ! Idéal de part ses beaux volumes, elle offre environ 200m<sup>2</sup> habitable. Elle est composée au rez-de-chaussée, d'une entrée, d'un vaste séjour avec une jolie cheminée, d'une cuisine équipée, d'une buanderie, d'un bureau, d'une grande suite parentale avec dressing et salle de bain et d'une autre chambre avec salle de douche attenante. Lumineuse, ses pièces possèdent de grandes ouvertures sur le jardin. L'étage quant à lui, dessert 3 autres chambres avec placards et une salle de ...

You are looking for a property in the countryside between the Alpilles and Arles, this house will be perfect for you! Ideal for its beautiful volumes, it offers approximately 200m<sup>2</sup> of living space. It is composed on the ground floor, of an entrance, a large living room with a beautiful fireplace, a fitted kitchen, a laundry room, an office, a large master suite with dressing room and bathroom and another bedroom with adjoining shower room. Bright, its rooms have large openings onto the garden. The first floor serves 3 other bedrooms with cupboards and a shower room. Away from the neighborhood but ...

## HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

